

MUSEO INTERACTIVO DE ECONOMÍA, IMPORTANTE ALTERNATIVA DE EDUCACIÓN Y ESPARCIMIENTO

El Museo Interactivo de Economía (MIDE), creado por el Banco de México y diversas instituciones financieras privadas del país, tiene como misión que los visitantes descubran una nueva forma de entender la economía y las finanzas, así como su relación con la vida cotidiana, lo que se constituye como una importante alternativa educativa y de esparcimiento para la comunidad politécnica y el público en general.

El MIDE ha desarrollado programas y proyectos educativos enfocados a brindar herramientas para la vida que han beneficiado a más de 1.5 millones de niños y jóvenes que lo han visitado. Ha sido pionero en la educación financiera al diseñar programas propios y para otras instituciones, modelos que han obtenido el reconocimiento del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y el *Institute for Financial Literacy*, entre otras distinciones nacionales e internacionales, como institución museística de excelencia.

Actualmente el MIDE presenta la exposición temporal *A pe\$o el kilo*, la cual reúne más de 300 piezas numismáticas provenientes de la colección del Banco de México, y objetos pertenecientes al Museo del Objeto MODO, que en su conjunto atestiguan momentos de gran relevancia en la historia de México, además de que en su Laboratorio de Exploración Numismática, los visitantes pueden examinar monedas y billetes con la ayuda de microscopios electrónicos.

En esta muestra, profesores y alumnos encontrarán una forma distinta de analizar la historia de nuestro país y de reexaminar hechos tan relevantes como la adopción del sistema métrico decimal y la evolución del dinero, entre otros. Para conocer con mayor profundidad diferentes aspectos de la exposición los interesados pueden visitar el sitio web: www.mide.org.mx/apesoelkilo

Como muestra del compromiso del MIDE con las instituciones educativas, actualmente opera el programa *Maestros Emprendedores del Conocimiento*, en el que a través de asesoría personalizada, vía telefónica o sala de conversación “chat”, las y los docentes de los niveles medio superior y superior, pueden vincular los temas de educación económica y financiera, así como de sustentabilidad con cada una de las áreas de exposición, toda vez que es posible diseñar una visita acorde con sus objetivos de enseñanza. Para más información, se debe visitar la sección “Para maestros”, del sitio web www.mide.org.mx

También se ofrece el servicio *Encuentro con Profesores*, en el que a través de una charla y una visita gratuita se brinda una visión de la relación de los temas del Museo con los contenidos de las materias que imparten. Para reservar este encuentro es necesario comunicarse al teléfono 51304616 o escribir a reservaciones1@mide.org.mx

Pensando en la importancia de la capacitación de los maestros, el Museo Interactivo de Economía diseñó la Especialidad en Divulgación de la Economía, la cual cuenta con reconocimiento de la Secretaría de Educación Pública, e iniciará cursos en el mes de agosto. Para más información se debe visitar: www.mide.org.mx/mide/cursos/